

## EL CABALLITO

### Pellizco a caja de ahorro en Tlalpan

:::: Trabajadores de la alcaldía Tlalpan, que administra la morenista **Patricia Aceves Pastrana**, se quedaron con el ojo cuadrado tras recibir el pasado miércoles su caja de ahorro.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Aceves

Resulta que no les entregaron completo su dinero, pues el pago acordado era de 17 mil 943 pesos, pero recibieron 17 mil 909, es decir, 34 pesos menos. Podrían decir que esa cantidad es muy menor, pero si se multiplica por todos los trabajadores de la demarcación, el "pellizco" ya no resulta tan menor. Hay mal pensados que dicen que ya están en el año de Hidalgo. Veremos qué dice la propia alcaldía al respecto.

### Sin fecha para la reunión con los alcaldes

:::: Mientras los alcaldes electos de oposición insisten en que el Gobierno de la Ciudad de México los está haciendo a un lado y que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres

por ello tendrán en la mira temas como desarrollo urbano, publicidad y presupuesto participativo, entre otros, el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, asegura que hay una

muy buena relación con los nuevos ediles, incluso adelantó que los han acompañado en algunas reuniones entre los funcionarios salientes y entrantes. Y también destacó que esta buena relación también se da con los diputados. Sin embargo, sigue pendiente una cumbre con la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.

### Se patinan diputados mexiquenses

:::: Los diputados mexiquenses, con mayoría de Morena, volvieron a hacer el ridículo, al aprobar un exhorto al Tribunal Superior de Justicia del Estado de México para que ponga en marcha protocolos de seguridad para diligencias fuera de juzgado para notificadores y ejecutores. Ello luego de que, desafortunadamente, una trabajadora del Poder Judicial fue reportada como desaparecida y posteriormente la encontraron sin vida. Lo que los diputados nunca consideraron es que la Fiscalía General de Justicia estatal comprobó que los hechos ocurrieron dentro de una propiedad de la víctima, no en el marco de alguna diligencia. Con este exhorto, nos dicen, los legisladores exhibieron nuevamente falta de oficio político o, lo que pudiera ser peor, dolo en el ejercicio de sus funciones para tratar de lastimar al Poder Judicial mexiquense.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx



